

Editorial

 ¹Rosa Ruffinelli

 ¹Miguela Hermosilla

¹ Universidad Nacional de Asunción, Facultad de Enfermería y Obstetricia, Paraguay.

DOI

<https://doi.org/10.57201/academic.6.2.4188>

Licencia

Creative Commons (CC BY 4.0).

Queridos lectores,

Es un honor presentarles el número actual de nuestra revista, donde convergen investigaciones y experiencias que nutren el campo de la enfermería y la salud en general. En esta edición, nos enorgullece destacar una variedad de estudios que abordan aspectos fundamentales para el bienestar de la comunidad y el desarrollo de la ciencia.

La enfermería, reconocida como la ciencia del cuidado en salud, se erige como un pilar fundamental en la promoción, prevención y atención de la salud de las personas. En su constante renovación, la investigación científica es el motor que impulsa el avance y la excelencia de la disciplina.

En esta edición de nuestra revista, nos complace presentar una selección de artículos que reflejan la diversidad y la profundidad de la enfermería contemporánea.

Desde diferentes áreas de actuación profesional, nuestros investigadores y profesionales de la salud nos brindan un panorama amplio y enriquecedor sobre los desafíos y las innovaciones que enfrentamos en el ámbito del cuidado

En el área de trasplante, exploramos no solo los aspectos médicos y técnicos, sino también los aspectos emocionales y sociales que rodean este proceso vital para tantas personas. La enfermería desempeña un papel crucial en el cuidado integral de los pacientes trasplantados y sus familias, y los estudios presentados aquí reflejan nuestro compromiso con su bienestar y calidad de vida.

El género emerge como un tema relevante en la enfermería contemporánea, ya que exploramos cómo las diferencias de género influyen en la salud y el acceso a la atención médica. Nos esforzamos por promover la equidad y la igualdad de oportunidades en todas nuestras intervenciones y prácticas, y los artículos en esta edición nos invitan a reflexionar sobre cómo podemos avanzar hacia una atención más inclusiva y sensible al género.

El pie bot, una afección ortopédica congénita, nos desafía a encontrar nuevas formas de tratamiento y apoyo para los pacientes y sus familias. A través de investigaciones y experiencias clínicas, buscamos mejorar la calidad de vida de quienes viven con esta condición y proporcionarles el mejor cuidado posible.

La extensión universitaria y la fe nos recuerdan la importancia de estar arraigados en nuestra comunidad y en nuestros valores personales y profesionales. La enfermería no solo se trata de conocimientos técnicos y habilidades clínicas, sino también de compasión, empatía y servicio a los demás. Los proyectos y programas que se destacan en esta edición son ejemplos inspiradores de cómo podemos marcar una diferencia significativa en la vida de las personas a través de nuestro compromiso con el cuidado y la atención.

Diciembre 2023
"Academic Disclosure"
Facultad de Enfermería y Obstetricia
Universidad Nacional de Asunción
(FENOB UNA)